



Alianza opositora tiene el triunfo asegurado en 2024 si mantiene la unidad: Santiago Creel



El aspirante presidencial panista Santiago Creel Miranda, de visita en San Luis Potosí, aseguró que la oposición puede ganar la elección del 2024 “y no por un acto de fe, sino por la razón”, ya que según refirió la mayoría de los mexicanos están convencidos de que el rumbo que lleva el país con Andrés Manuel López Obrador es el equivocado.

El también presidente de la mesa directiva del Congreso de la Unión sostuvo que “las corcholatas de Morena se revelaron hace año y medio y no han rebasado los 32 puntos de preferencia, están topados, por más que hagan, entonces no es algo personal y sea quien sea que gane su supuesta encuesta es lo mismo... como cuando uno destapa un refresco, las corcholatas se van a ir a la basura”.

Dijo además que el próximo mes se estará dando a conocer el método de selección, lo más democrático posible, para definir quien encabezará la alianza opositora en contra del actual régimen, aunque reconoció que no se puede hacer algo abierto y una elección directa en todo el país puesto que es probable que haya una intromisión de las fuerzas morenistas.

Por otro lado, Creel Miranda refirió que es muy importante sobre todo para el panismo, quienes siempre son oposición hasta cuando el PAN ha estado en el poder, que se entienda el razonamiento de la unidad y porque es lo que más conviene a todos y porqué es importante unirse con el PRI y con el PRD para poder triunfar en el 2024.

<https://sanluis.eluniversal.com.mx/politica/alianza-opositora-tiene-el-triunfo-asegurado-en-2024-si-mantiene-la-unidad-santiago-creel>